



Los Municipios Somos la Patria

Oficio No. 006-P-AME-2018
Quito, D.M., 07 de febrero de 2018

Licenciado

LENIN MORENO GARCÉS
PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA
En su despacho.-

Señor Presidente:

En mi condición de Presidente de la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas, entidad que agrupa a los 221 cabildos que se extienden a lo largo de las 4 regiones de nuestro país, me dirijo a Usted para hacer público y formal mi rechazo a la solicitud que ha planteado este 6 de febrero la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, CIDH, a la Corte Interamericana de Derechos Humanos; en el sentido de que se adopten medidas provisionales en favor de los miembros del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, CPCCS, luego de oficializarse los resultados del Referéndum y la Consulta Popular desarrollados el domingo 4 de febrero del año en curso.

La medida tomada por esta instancia de la Organización de Estados Americanos, OEA, va en línea opuesta a la expresión clara, legítima y democrática adoptada por el pueblo ecuatoriano en las urnas y esa decisión del soberano no puede ser vulnerada bajo ninguna consideración. En la pregunta 3 de la Consulta, que es materia de este pronunciamiento de la CIDH, el 63.08 % de los ciudadanos votó por el SI y el 36,92 % se inclinó por el No y la Comisión no puede irse en contra de esa voluntad mayoritaria de la población, evidenciada en un proceso que ha contado con la veeduría y acompañamiento de los más prestigiosos organismos mundiales.

En ese contexto y tal como lo refiriera Usted, de manera conjunta con los Presidentes de las diversas funciones del Estado, la voluntad de los ecuatorianos debe ser respetada, defendida y garantizada, tal como lo establece el marco constitucional y legal vigente y a ese pronunciamiento nos unimos desde AME Nacional. A defender entonces esta posición ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, **UNIDOS** como país y con la convicción de que en los sistemas democráticos la máxima expresión es el pronunciamiento popular.

Reciba Usted mi saludo fraterno, aprovechando la ocasión para expresarle el sentimiento sincero de mis consideraciones.

Atentamente,

LOS MUNICIPIOS SOMOS LA PATRIA



Lic. Daniel Avecilla Arias

PRESIDENTE

ASOCIACIÓN DE MUNICIPALIDADES ECUATORIANAS

c.c

Ps. María Alejandra Vicuña, Vicepresidenta de la República
Presidentes de las funciones del Estado, Canciller María Fernanda Espinosa, Ministra de Justicia Rosana Alvarado, Secretario de la Política Miguel Carvajal, Secretaria Jurídica de la Presidencia Johana Pesántez, Procurador General del Estado (s) Rafael Parreño, Alcaldesas y Alcaldes del país

Agustín Guerrero E5-24 y José María Ayora
Telf: (593-2) 2.469.683 - 2.469.685 - 2.469.705

Síguenos en     AMEcuador | www.ame.gob.ec